
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

【会に先駆け、クロダマル豆腐と普通の豆腐の味比べ試食会】 【高築良氏、「考在館」構想を述べられる】 
オープニングで橋津産のクロダマル豆腐と普通の豆腐の「味比 

べ試食会」があり、異口同音「クロダマル豆腐のほうが美味しい」
と、その美味さが実証されました。 
今回の無駄話の会は、現在出光地区で古民家を改造し、「考

在館（高築氏命名）」を建設中の高築良氏と、別府大学より大坪
准教授と３名の学生をゲストとして招きました。 
高築氏は、「考在館にはピアノも置き、北馬城や日本のより良き

未来について語れる場所になれば、さらに情報の発信基地になれ
ば」と言われました。 
大学生３名から、「無駄話の会の内容がとても高度で驚きまし

た・・無駄話ではなかった。とても勉強になりました」と感謝の意をいた
だきました。今回の無駄話の会は「考在館」中心に大いに盛り上がり 
ました。高築良氏をはじめ参加なされた皆様に感謝申し上げます。 【別府大学生が活発に意見発表】 

 
 

盛大な催しに！ 第３回「無駄話の会」 
６月１８日（土）１９時～２１時 東ふれあい館 

ハッピーアイデア・チャレンジ部会 主催 
高築良氏（出光）・大坪准教授(別府大学)・大学生（別府大学生３名）をゲス

トに迎え、総勢１７名の盛大な会となりました。 

〇出光地区に「考在館（「何か」について考える館）」誕生！ 

〇クロダマル豆腐はとても美味であることを実証 

き    た    ま    き  

http://www.kitamakitikumatidukurikyougikai.com/


広報北馬城まちづくり 第 7７号（令和４年６月２３日）裏面 

 

 
 

 

 
 【校長先生を囲んで、いろんな意見交換がなされました。】 

 

令和４年６月２１日（火）１９時から北馬城小学校長湯浅氏を囲む会があいました。農繁期で本来役６

６月２１日は令和４年度第２回役員会の予定でしたが、農繁期で参加できない区長さんが多く、急き 

ょ変更して、「北馬城小学校長湯浅保彦氏の話を聴く会」を組ませていただきました。役員会は７月２週 
に延期いたします（日にちは未定）。 

 校長先生とまちづくり協議会長近藤氏（令和４年度北馬城小学校協育コーディネーター就任）から

郷土を愛する「北馬城学」の説明があり、北馬城小学校とまちづくり協議会との連携についてその展望
が述べられました。 

 校長先生は９月１７日開催予定の「第１回北馬城の未来を熱く語る会」に参加していただけるとのこ

と、また１２月１７日の「第２回北馬城の未来を熱く語る会」には６年生と共に参加してくださることを約束し
ていただきました。「北馬城っ子」の考える未来とは・・その発表が楽しみです。 

                               

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北馬城小学校長湯浅保彦氏を囲む会 
（令和４年６月２１日１９時～東ふれあい館） 

１２月１７日「第２回北馬城の未来を熱く語る会」に 

北馬城小学校６年生が参加予定 
 

「広報北馬城まちづくり」問い合せ先 広報部長 矢口孝芳 ℡0978-37-2988 携帯 090-4998-7279 

 

お待ちしています。！ 

第１回北馬城の歴史を学ぶ会 
日時 ７月１０日(日)１０時～ 

場所 北馬城小学校２Fホール 

講師 細川浩明氏（和気出身） 

第１回軽トラ市開催 
日時 ７月２４日（日）９時～11時 

場所 桜井製材所跡地 

※ 小学生以下綿菓子無料 

 

桜井製材所跡地 小学生以下 綿菓子無

料 

７月・８月行事予定表 

7月１０日 第１回北馬城の歴史を学ぶ会 

７月１１日 クロダマル会議 

７月２４日 第１回軽トラ市 

７月３０日 フレイル調査（日足区） 

７月３１日 フレイル調査（和気区） 

８月 ５日 無駄話の会（予定） 

８月 １日 フレイル調査（岩崎区） 

８月 ２日 フレイル調査（西屋敷区） 

８月 ３日 フレイル調査（出光区） 

８月 ７日 招魂場草刈り 

８月２１日 農業専従者会議 


